

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Ferdinand BRUNETIERE

Action catholique

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1904, tome 6, p. 184

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Action catholique

Si l'on, parle aujourd'hui du christianisme ou du catholicisme social, ce n'est pas du tout qu'ils ne l'aient pas toujours été, ni qu'on puisse un instant concevoir qu'ils cessent de l'être sans cesser d'être aussitôt le catholicisme ou le christianisme même ; mais, comme il y a des temps de se taire et des temps de parler, ainsi y a-t-il des temps de développer avec plus d'ampleur telle ou telle partie d'un universel enseignement. L'action catholique a toujours été sociale et le sera toujours ; elle l'est seulement avec plus d'évidence et de continuité, quand elle s'exerce, comme de nos jours, en temps de révolution sociale.

BRUNETIÈRE